

全国 検数労連

〒144-0052 東京都大田区蒲田 5-10-2 日港
福会館 5階
Tel 03(3733)5621 Fax 03(3733)5622
メール roren@kensu.jp
ホームページ http://www.kensu.jp/
全国検数労働組合連合
書記局



12月4日(月) 10:30~11:00 検数労連 第6回 23冬季一時金交渉 すべての地域から批准・一任を受け妥結を表明。 支給日12月8日(金)を確認。

前回の交渉以降、中央闘争委員会から各地域闘争委員会に中央見解を発出し、各地域闘争委員会に今一時金闘争における意見を求めました。各地域闘争委員会から中闘見解に対する意見が出され、全ての地域から批准または一任を受けたため、12月4日(月)第6回検数労連23冬季一時金交渉で、次の通り妥結の態度表明を行いました。

【態度表明】

冬季一時金闘争の態度表明にあたり12月2日15時までに各地域労連支部から意見を集約した結果、全地域から批准・一任を受け、冬季一時金要求全般については要求と金額で不満は残るもの現到達をもって『妥結』を表明する。

冬季一時金闘争の態度表明とともに全国平均で昨冬比プラス回答。平均総額でもプラス回答とした。詳細は両協会の一時金原資を近年ではなく積み増しした対応、全日検の昨冬比乗率の上積み、日検の都市調整加算の要求に沿った回答は評価できる回答となつた。しかし、要求算式に沿った回答になつていないと、特にアルファ回答については、不明瞭な格差回答の提示で地域分断が大きくなつてゐることに大きな不満を残した。諸要求の厚生年金の労使負担割合、ワクチン接種に伴う特別休暇についても理解が得られなく残念な結果となつた。

各協会の一時金対応は半期事業収益に応じて分配する一時金回答となつてゐる。そのため、支部収益の増減により、地域ごとへの格差回答を残念な結果となつた。

各協会の主な意見まとめでは、諸物価高騰に見合わない回答。人員不足の中で奮闘している従業員への評価不足。組合要求でもある乗率重視の姿勢が見えない協会対応などが指摘された。同時に

【各地域からの主な意見】

【評価点】

- ・昨冬比プラス回答(両協会)
- ・有額回答指定日の回答(両協会)
- ・契約雇員の増額回答(全日検)
- ・特別評価を提示させなかったこと(全日検)
- ・昨冬比乗率プラス回答(全日検)
- ・乗率2.10ヶ月の回答(日検協会)
- ・都市加算の満額回答(日検協会)
- ・ α 回答の一一律部分の上積み(日検協会)

【不満点】

- ・要求との関係では未達(両協会)
- ・諸要求の前進がない(両協会)
- ・ワクチン接種に伴う特別休暇の対応(両協会)
- ・物価高騰に見合わない回答(全日検)
- ・地域間格差回答(全日検)
- ・準職員の回答据え置き(全日検)
- ・家族・地域年齢手当が算式に入っていない(全日検)
- ・要求にない業績加算(日検協会)
- ・業績による支部間格差拡大(日検協会)
- ・協会の業績重視の姿勢(日検協会)
- ・業績加算の整合性や判断基準(日検協会)

以上

事業収益の増減をアルファ回答といつ形で従業員に経営責任を転嫁させる不明瞭な格差回答。平均総額でもプラス回答とした。詳細は両協会の一時金原資を近年ではなく積み増しした対応、全日検の昨冬比乗率の上積み、日検の都市調整加算の要求に沿った回答は評価できる回答となつた。しかし、要求算式に沿った回答になつていないと、特にアルファ回答については、不明瞭な格差回答の提示で地域分断が大きくなつてゐることに大きな不満を残した。諸要求の厚生年金の労使負担割合、ワクチン接種に伴う特別休暇についても理解が得られなく残念な結果となつた。

各協会の主な意見まとめでは、諸物価高騰に見合わない回答。人員不足の中で奮闘している従業員への評価不足。組合要求でもある乗率重視の姿勢が見えない協会対応などが指摘された。同時に

年齢の離職の増加、ひいては企業全体の信頼の喪失につながる性格を持ち合わせていることなどが想定され、職場環境等への対応策として労使共通認識の重要性が高まつてゐるべきである。今後、物流情勢の変化に伴い検数事業そのものの方向性や対応、働き方が変化していくことが想定され、職場環境等への対応策として労使共通認識の重要性が高まつてゐるべきである。年齢の離職の増加、ひいては企業全体の信頼の喪失につながる性格を持ち合わせていることなどが想定され、職場環境等への対応策として労使共通認識の重要性が高まつてゐるべきである。年齢の離職の増加、ひいては企業全体の信頼の喪失につながる性格を持ち合わせていることなどが想定され、職場環境等への対応策として労使共通認識の重要性が高まつてゐるべきである。

各地域闘争委員会の皆様

23冬季一時金闘争お疲れ様でした。年明けから始まる24春闘に向けて、引き続き全国団結で頑張りましょう。